

Hasta el día de hoy han muerto en la guerra de Gaza mas de 62000 personas, la mayoría civiles, y por supuesto, niños y niñas.

Es por ello que los y las docentes del IES Luis Buñuel de Zaragoza exponemos:

1. Nuestra más rotunda indignación, tristeza y solidaridad por los más jóvenes y vulnerables, y pedimos a nuestros gobernantes un papel activo para acabar con esta tragedia y detener la matanza.
2. Nuestra rotunda reprobación al embargo de recursos de primera necesidad como son el agua, los alimentos, los medicamentos, el gas y la electricidad.
3. Nuestro más enérgico rechazo a los desplazamientos masivos forzosos y la destrucción completa de las infraestructuras en poblaciones, incluidas las sanitarias y educativas.
4. Nuestra exigencia al inmediato cumplimiento del Derecho Internacional y de los Derechos Humanos y de la Infancia, entre los que se encuentra el derecho a la educación.
5. Nuestro rotundo rechazo a la agresión sistematizada y planificada por el ejército israelí, por lo que exigimos el alto el fuego inmediato en Gaza y el cese del genocidio del pueblo palestino.

Dirigimos este manifiesto a toda la sociedad y de manera especial a nuestras instituciones públicas: Ayuntamiento de Zaragoza, Gobierno de Aragón, Gobierno de España y Comisión Europea. Paren esta matanza.

Claustro del IES Luis Buñuel
Zaragoza, 8 de septiembre de 2025

